



Betreff

Nachbesetzung freigewordener Wahlstellen im Hauptausschuss

Sachbearbeitende Dienststelle:

Hauptamt

Datum

13.12.2017

Sachbearbeitung:

Marion Franke

Verantwortlich:

Tilo Lorenz

Beratungsfolge (Zuständigkeit)

Hauptausschuss der Stadtvertretung Burg Stargard (Vorberatung)

Sitzungstermin

05.12.2017

Status

N

Stadtvertretung der Stadt Burg Stargard (Entscheidung)

13.12.2017

Ö

Beschlussvorschlag:

Zum stellv. Mitglied im Hauptausschuss für den Stadtvertreter Jens Bergmann wird **Herr Ulf Gohrs** gewählt.

Zum stellv. Mitglied im Hauptausschuss für den Stadtvertreter Wolfgang Fischbach wird **Herr Torsten Uecker** gewählt.

Zum stellv. Mitglied im Hauptausschuss für den Stadtvertreter Heinz Beisheim wird **Herr Stefan Both** gewählt.

Sachverhalt:

In hauptamtlichen Gemeinden bildet die Gemeindevertretung einen Hauptausschuss. Diesem gehören neben dem Bürgermeister acht Mitglieder an. Darüber hinaus werden stellvertretende Hauptausschussmitglieder gewählt.

Nach Austritt des SV Herrmann aus der Fraktion der CDU wurde der SV Heinz Beisheim als Mitglied im Hauptausschuss gewählt. Sein bisheriger Sitz als stellv. Mitglied (für SV Bergmann) blieb unbesetzt.

Durch die Abberufung des Stadtvertreters Andreas Rösler als stellv. Mitglied (für SV Fischbach) macht sich ebenfalls eine Neubesetzung erforderlich.

Rechtliche Grundlage: KV M-V § 35 (1), Hauptsatzung Stadt Burg Stargard § 5 (1)

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

keine

Anlagen:

Keine

Tilo Lorenz
Bürgermeister